

体育祭に向けて

8月31日（月）より、体育祭の全体練習を開始しました。また、この日から学年別の練習も始まりました。初日の全体練習では、開会式と退場の練習を行いました。「礼に始まり礼で終わる」のは学校行事においても極めて重要なことです。練習を重ねることで、生徒たちはしっかりと「礼」ができるようになってきました。また、司会・進行は実行委員の生徒たちが行いました。自分たちの手で体育祭を運営し成功させようという意気込みが開会式の練習の様子から伝わってきました。

今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止及び熱中症対策のため、規模と時間を縮小しての実施となります。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、体育祭当日の生徒の活動の様子を保護者の皆様にお伝えするために、希望者の皆様には写真とDVDを販売いたします。詳細につきましては後日お知らせいたします。



教育実習生の紹介

茨城大学と茨城キリスト教大学の5人の学生の皆さんが教育実習にきています。8月31日（月）から9月18日（金）まで実習を行います。実りのある教育実習になればと思います。以下は、実習生の抱負です。



二宮 倅太さん（国語）

- ・今回の実習では去年の小学校実習の反省を踏まえ、より良い授業実践を目指したいと考えています。よろしくお願いいたします。

早崎 義博さん（音楽）

- ・子どもたち全員と仲良くなれるよう努力したい。
- ・主に先生と子どもたちとの関わりに注目し、自分の力を向上できる3週間にしたい。

鈴木 絢花さん（社会）

- ・小学校との違いを感じ、中学校ならではの厳しさ、生徒との関わり方を工夫したい。
- ・社会科の楽しさを伝えたい。3週間よろしくお願いいたします。

仲田 彩乃さん（英語）

- ・生徒と同じ目線に立って教えることができる。（生徒と共に学び、成長する）
- ・生徒たちにとって親しみやすい人になりたい。

市川 ひかりさん（数学）

- ・今回の実習では中学3年生のクラスを担当させていただくことになったので、受験期間の生徒との関わり方を学びながら、楽しく学びのある授業ができたらと思います。よろしくお願いいたします。

